

I believe in a world where children are never soldiers • Je crois à un monde où les enfants ne sont jamais enrôlés comme soldats • I believe

# A *Concrete Response* TO GLOBAL THREATS...

The Human Security Program of the Department of Foreign Affairs and International Trade is one of Canada's proactive mechanisms for addressing human insecurity. The Program funds initiatives that strengthen the ability of Canada and the global community to respond to threats to human security and support peaceful governance.

It has supported over 170 projects on five different continents. The Program contributes (an average of \$50,000) to short-term initiatives in the areas below:

## UNE *réponse concrète* AUX MENACES MONDIALES...

Le Programme de la sécurité humaine du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international est l'un des mécanismes proactifs utilisés par le Canada pour aborder l'insécurité humaine. Le Programme finance des initiatives qui renforcent la capacité du Canada et de la communauté internationale de réagir aux menaces à la sécurité humaine et d'encourager partout un exercice pacifique du pouvoir.

Jusqu'ici, le Programme a financé plus de 170 projets sur cinq continents. Il verse des contributions (50 000 \$ en moyenne) pour des initiatives à court terme dans les domaines ci-dessous :

Dept. of Foreign Affairs  
Min. des Affaires étrangères  
NOV 25 2003  
Return to Departmental Library  
Retourner à la bibliothèque du Ministère

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E  
3 5036 01040427 8

*Conflict* PREVENTION  
La *prévention* des CONFLITS

